

Communiqué de presse inter-associatif

Fédérations et associations des secteurs personnes âgées et personnes handicapées membres du GR31 : ADESSADOMICILE, AD-PA, ADMR, APAJH, CFPSAA, FEDESAP, FNADEPA, FNAR, FNATH, UNA, UNIOPSS

Paris le 4 octobre 2019

Les fédérations et associations du secteur de l'aide aux personnes âgées ou handicapées comprennent les mobilisations du 8 octobre

Le Projet de Loi de Financement de la Sécurité Sociale pour 2020 n'annonce rien de déterminant alors que la Loi Grand Age Autonomie tant promise n'est pas prête.

L'Etat ne donne ainsi aucun signal positif d'engagement de la future loi à la hauteur des enjeux ni aucune mesure claire qui amorcerait la réforme du grand âge et de l'autonomie : 90% des mesures annoncées concernent les établissements et ne correspondent qu'aux engagements de la feuille de route ministérielle de mai 2018.

Au regard de la situation et du manque de moyens déployés, et des risques qui pèsent sur la santé des travailleurs, les fédérations et associations (représentants employeurs, directeurs, retraités, ...) comprennent et partagent de plus en plus largement les préoccupations exprimées par les salariés à l'occasion de la journée du 8 octobre.

Elles demandent ainsi sans plus attendre le déblocage de financement pour permettre la création de dizaines de milliers de postes dans les établissements et les services à domicile.

**ADESSADOMICILE, AD-PA, ADMR, APAJH, CFPSAA, FEDESAP, FNADEPA,
FNAR, FNATH, UNA, UNIOPSS**

A propos du GR31

Le GR31 est composé des associations représentant les personnes âgées, les personnes handicapées et les professionnels qui sont à leur service (fédérations d'établissements et de services médico-sociaux) représentés au conseil de la Caisse nationale de solidarité pour l'autonomie (CNSA).